

COMPETICIONES

Planeta se alía con el mayor conglomerado de medios surcoreano para entrar en eSports

El grupo editorial quiere dar un paso para conquistar a los jóvenes y ha unido fuerzas con CJ Media & Entertainment para poner en marcha una liga de deportes electrónicos.

Palco23
15 oct 2018 - 09:45

Nadie quiere perderse el mundo de los eSports. Planeta ha desvelado que ha llegado a un acuerdo con el mayor conglomerado de medios surcoreano, CJ Media & ENtertainment, para entrar en el negocio de los deportes electrónicos.

Aunque todavía se desconocen los planes exactos del grupo editorial, su presidente, José Creuheras, solo ha asegurado que se tratará de una liga europea de deportes electrónicos, sin desvelar cuáles serán los juegos implicados en la misma.

“CJ Media & Entertainment son líderes mundiales en eSports y los jóvenes llenan palacios para ver las competiciones de videojuegos y, la verdad, es que estamos muy ilusionados con este proyecto”, ha declarado Creuheras, sobre un negocio que este 2018 moverá alrededor de 900 millones de dólares.